



# Nachruf auf Dr. Dirk Erdmann

28

Am 4. Dezember 2025 ist Dr. Dirk Erdmann von uns gegangen. Mit ihm verliert die Zahnärzteschaft nicht nur einen engagierten Kollegen, sondern eine Stimme, die über Jahrzehnte hinweg die standespolitische Debatte – auch bundesweit – mitgeprägt hat. Dr. Erdmann war FVDZ-Mitglied aus tiefster Überzeugung. Über viele Jahre hinweg brachte er sich aktiv in die Arbeit des Landesverbandes Nordrhein ein.

## Außergewöhnliches Engagement

Dr. Dirk Erdmann war weit mehr als ein hervorragender Zahnarzt. Er war ein Kollege, der seinen Beruf mit Leidenschaft lebte und zugleich weit über das Behandlungszimmer hinauswirkte. Standespolitik war für ihn kein Pflichtprogramm, sondern eine Herzensangelegenheit. Mit außergewöhnlichem Engagement setzte er

sich für die Belange unseres Berufsstandes ein und prägte damit über Jahre hinweg die gemeinsame Arbeit im Verband, insbesondere in Nordrhein.

Sein Handeln war stets geleitet von den Werten, die ihn auch persönlich auszeichneten: Ehrlichkeit, Gerechtigkeit und eine tiefe kollegiale Verbundenheit.

Wer Dr. Dirk Erdmann begegnen durfte, erlebte einen Menschen, der zuhörte, der kritisch hinterfragte, aber dabei immer fair und wertschätzend blieb. Sein Rat war geschätzt, sein Humor oft der nötige Lichtblick in hitzigen Debatten. Er war ein Kollege, auf dessen Wort man sich verlassen konnte.

## ADP-Beiträge waren feste Orientierungspunkte

Seine zahlreichen Beiträge über ADP-Medien, mit denen er uns stets zuverlässig, verständlich und klug informiert hat, waren für viele von uns feste Orientierungspunkte. Er verstand es, komplexe Entwicklungen einzuordnen und Zusammenhänge sichtbar zu machen – immer mit dem Blick für das Wesentliche und dem Wunsch, die Profession voranzubringen.

Mit großer Trauer, aber ebenso großer Dankbarkeit blicken wir auf das Leben und Wirken unseres geschätzten Kollegen Dr. Dirk Erdmann zurück. Sein plötzlicher Abschied reißt eine Lücke in unsere Mitte, die nicht zu füllen ist – weder menschlich noch fachlich.

Dirk, du fehlst uns – sehr. Doch in unserer Erinnerung wirst du bleiben: als Kollege, als Freund, als jemand, auf den wir uns immer verlassen konnten.

In tiefer Verbundenheit

Die Kolleginnen und Kollegen des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte – Landesverband Nordrhein ■

